

Newsletter Hürstholz

Februar 2019



Redaktion: Susanne Huber Hardegger
Renée Mayor
Esther Krähenbühl
Astrid Künzler

susanne.huber@schulen.zuerich.ch
renee.mayor@schulen.zuerich.ch
esther.kraehenbuehl@schulen.zuerich.ch
astrid.kuenzler@schulen.zuerich.ch

Erscheint am 1. Schultag nach den Ferien

www.schulen-zuerich.ch/huerstholz

Nummer 4-2018/19

Datum 25. Februar 2019

Liebe LeserInnen

In unserem Newsletter erfahren Sie in regelmässigen Abständen, was in unserer Schuleinheit läuft und was Lehrpersonen und Schülerschaft beschäftigt.

Präzisierung Terminplan Newsletter 3

Im Terminplan des Newsletters 3 hat sich eine Unklarheit eingeschlichen:

Der Elternabend der Kreisschulbehörde, welcher am Abend des 4. März stattfindet, betrifft die Eltern, deren Kinder nach den Sommerferien in den Kindergarten eintreten: Der Kindergarten gehört auch zur Volksschule.

Snowday

In diesem Jahr klappte beim Snowday alles gleich beim ersten Mal. Um 7.45 Uhr bestiegen die Mittelstufen-SchülerInnen und Lehrpersonen den Car, welcher sie ins tiefverschneite Skigebiet des Hoch-Ybrig brachte. Dort angekommen, waren die Kinder schnell ausgerüstet, auf die einzelnen Ski-LehrerInnen aufgeteilt und bereit den Schnee zu erobern. Auch das Wetter zeigte sich an diesem Tag von der gutmütigen Seite. Darum waren alle Kinder nach diesem erlebnisreichen Tag auf der Rückfahrt leiser als auf der Hinreise.

Nachfolgend ein kurzer Querschnitt aus Eindrücken der SchülerInnen der 5. Klasse und ein paar Impressionen von diesem schnee- und aktionsreichen Snowday:

Am Morgen bin ich früh aufgestanden und habe gefrühstückt. Zum Frühstück gab es Banane und Birne. Die beiden Früchte haben gut geschmeckt. Danach bin ich zur Schule gelaufen.

Wir wurden mit dem Car vom Schulhaus abgeholt und fuhren ins Skigebiet Hoch Ybrig. Mit dabei war die ganze Mittelstufe. Wir waren bereits zum dritten Mal am Snowday, weil wir in der dritten Klasse auch gehen konnten. Draussen war es richtig kalt und es hatte viel Schnee überall.

Die Skilehrer und Skilehrerinnen standen bereits auf dem Parkplatz bereit, um uns abzuholen. Zuerst haben sie uns die Tickets gegeben. Dann sind wir zu der Gondel gelaufen. Damit wir einsteigen konnten, mussten wir die Tickets einscannen. Dann sind wir mit der Gondel raufgefahren.

Mein Skilehrer hat nicht viel erklärt, sondern einfach jemanden vorausgeschickt und dann ist der Rest runter. Ich fand es interessant, dass es beim einen Sessellift ein Band hatte, das uns nach vorne zum Sessel schob. Ich fand das mit dem Slalom sehr spannend und dass unser Snowboardlehrer so gute Tricks konnte. Ich habe etwas Neues gelernt und zwar Kurven fahren.

Ich fand den Snowday super, weil wir viel fahren konnten. Es hat Spass gemacht.



Tanzworkshop

Am 31.1./7.2. konnten die SchülerInnen der Unterstufe während jeweils zwei Lektionen an einem Tanzworkshop unter der Leitung von Miriam Heinzer, Klassenlehrperson 2. Klasse b, teilnehmen. In dieser Zeit erhielten sie einen vertieften Einblick in Musik und Tanz. Nebst der Bewegung stand die Vernetzung der verschiedenen Klassen im Zentrum.



Velo-Doktor

Am 1./2. April kommt wieder der ‘Velo-Doktor’ ins Hürstholz. Die SchülerInnen der 3. bis 6. Klasse und der Aufnahmeklasse Mittelstufe können unter fachkundiger Anleitung ihr Velo strassentauglich machen: putzen, flicken, Straßenregeln repetieren, Fahrkünste verfeinern ...
Wir freuen uns, wenn möglichst alle SchülerInnen ihr Fahrrad mitbringen.

Wellentag

Am Nachmittag des 2. Juli findet in allen Schulen des Schulkreises Glattal erstmals ein Wellentag statt. Davon betroffen sind:

- die zukünftigen Kindergartenkinder
- die 2. Kindergartenkinder
- die 3. Klässler/innen und
- die 6. Klässler/innen

Diese Kinder besuchen am Nachmittag des 2. Juli ihre zukünftigen Lehrpersonen in den jeweiligen Schulzimmern und lernen so ihr neues Schulhaus und, wenn immer möglich, ihre neuen Klassen/Lehrpersonen kennen.

Stundenpläne

Im kommenden Schuljahr zählt die Schule Hürstholz wieder eine Klasse mehr: Es werden erneut zwei 1. Klassen parallel geführt werden.

Die Stundenplanung für das Schuljahr 19/20 hat begonnen. Sie werden Anfang Juni den Stundenplan für das neue Schuljahr erhalten.

Flohmarkt des Elternforums

Das Elternforum organisiert am Samstag, den 18. Mai auf dem Pausenplatz einen Flohmarkt für Eltern. Nutzen Sie die Gelegenheit zum Entrümpeln Ihrer Keller und Schränke und verkaufen Sie Gegenstände, die andern vielleicht noch Freude bereiten können, am Samstag auf dem Flohmarkt. Weitere Infos entnehmen Sie dem Flyer auf der Homepage unter diesem Newsletter. Bereits hier ein grosses Dankeschön für die tolle Idee.

Der Flohmarkt des SchülerInnen-Rates wird zeitnah durchgeführt.

Personelles Betreuung

Per 28. Februar wird Noémie Roggo ihre Tätigkeit im Hort Hürstholz 2 abgeben und extern neue Aufgaben übernehmen. Für ihr Engagement in der Hortleitung danken wir Noémie Roggo ganz herzlich und wünschen ihr für die neuen Herausforderungen alles Gute. Die Vakanz wird bis zur definitiven Stellenbesetzung durch eine Vikarin oder einen Virkar übernommen.

Reminder Ferienhortanmeldefristen:

Für die Frühlingsferien können Sie Ihr Kind bis 23. März anmelden. Falls Sie keinen Onlinezugang beantragt haben, können Sie die Ferienhortanmeldeformulare im Hort oder bei der Leitung Betreuung esther.kraehenbuehl@schulen.zuerich.ch beziehen.

Die Anmeldefrist ist verbindlich.

Frühlingsferien	bis 23. März 2019
Sommerferien	bis 16. Mai 2019

Den aktualisierten Terminplan finden Sie auf der Website unter „Agenda“.

Susanne Huber Hardegger, Renée Mayor, Esther Krähenbühl, Astrid Künzler und das ganze Hürstholz-Team, 25. Februar 2019.